



# 長坂谷公園 汗かき通信



★ vol.36 災害に備えよう♪ ★

こんにちは。もうすぐ12月というのに日中は日差しが暖かく、動いていると汗をかいてしまうほどです。公園では、紅葉も遅れているのか落ち葉がなかなか落ちてくれません。今週末には寒波がやってくるので少しは冬らしい気候になるのでしょうか？

今回の汗かき通信では、先日行われたヘリコプターの離着陸訓練を中心にご紹介したいと思います。

## ～ヘリコプターの離着陸訓練～



災害は備えが大切カブ！

長坂谷公園の運動広場は「緊急時離着陸場」に指定されており、災害時にはヘリコプターの離着陸場として活用されます。同じ緑区内にはこのような緊急時着陸場が3か所あり長坂谷公園はそのうちの一つです。

そのため災害に備えた訓練が必要となり、今年度は11/1(水)に長坂谷公園で訓練が行われました。

この訓練が行われたのは4年ぶりということもあり、多くの方が見学されました。今回訓練で使用されたヘリコプターは「はまちどり2」です。この機体を含め横浜市消防局では2機のヘリコプターを所有しているとのこと。訓練終了後には、機体の展示が行われ、消防局の方から機体の役割などの説明を受け、利用者の方々と一緒に見学を行いました。4年前に実施した訓練では機体の展示が行われず、久々の展示となったためか、多くの方が一緒に写真を撮ったりしていました。

また、レストハウスでは、かまどベンチや災害用トイレの紹介を行いました。最近では、公園だけでなく普段の街中でもこのような機能を備えたベンチなどが普及されてきていますので、ご自宅の周りにはどのようなものがあるのか調べ、防災意識を高めて見るのもいいかもしれませんね。

## ～「げん」と「かい」が遊びに来ました～

11/3(金・祝)に玄海田公園からヤギの「げん」と「かい」が長坂谷公園の芝生広場に遊びに来ました。玄海田公園で普段行っているヤギの舌草刈の紹介や、剪定枝のエサやりふれあい体験など、約100名の方々にご参加いただきました。



普段公園で行っている草刈には石油由来の燃料を用いて行うのが一般的です。一方で「げん」と「かい」の舌草刈は、CO2を排出しないエコな草刈の方法として、近年注目されはじめています。

「げん」と「かい」は長坂谷公園のほかにも同じ緑区内の森の台の雨水調整池や谷本公園など、作業のお手伝いやイベントなどでいろいろな場所に遊びに行っています。また、今回のイベントでも「げん」と「かい」を知っている方が多くおり、知名度も高く「げん」と「かい」は地域のマスコットの存在となっているのではないのでしょうか？今後も玄海田公園をはじめいろいろな場所で「げん」と「かい」を見る機会が増えるかもしれませんね。

## ～公園の花壇が冬花壇になりました～

11/18(土)に花壇植え付けサポーターの皆様と公園内の花壇に冬の花苗を植え付けました。今回使用した花苗は、パンジー、ストック、プリムラ(ジュリアン)、ノースポールです。どの品種も寒さに強い花苗です。それに加え、春先に咲くチューリップの球根も合わせて植え付けました。今後は冬の花苗たちが花壇を彩るだけでなく、春先にはチューリップが園内をいっぱいにしてくれるでしょう。また、レストハウスに設置しているじょうろを使って公園内の花壇にお水をあげる花壇お世話隊も引き続き活動を継続しています。6回参加してくれた方には素敵な景品もプレゼントしていますので、皆様のご参加をお待ちしております。



ノースポール

プリムラ

ストック

パンジー

## ★今後のイベント★

・12/26(火) ①10:00～ ②14:00～ ミニ門松を作ろう！

12/5(火)より受付開始 各5組 材料費1,200円

公園で採取した材料を使ってミニ門松を作成します。

自分だけのオリジナル門松を作って新年を迎えてみませんか？



体調管理に気を付けよう



長坂谷公園 ☎045-934-5045

指定管理者 緑とコミュニティーグループ

<https://nagasakadanikouen.exblog.jp/>

Twitter @mcg\_nagasaka



blog



X(旧Twitter)



Vol.37は12月下旬ごろを予定しています。